

## So hat Melanie Kulle den Weg zu



### gefunden:

Mein Leben lang begleiten mich Tiere aus Tierheimen. So lernte ich schon früh die Gesellschaft von Hunden, Katzen und Co. zu schätzen.

Als unsere Lebensumstände es zuließen, wuchs mein Wunsch nach einem Hund. Nach längerer Suche fand ich Punto hier auf der Homepage und verliebte mich. Kurz darauf zog er zu uns und bereichert seitdem unser Leben.

Seit dieser Zeit beschäftige ich mich mit dem Thema Auslands-tierschutz und wurde Mitglied im Verein

"Herz für Ungarnhunde e. V."

Es war klar, als wir uns für einen zweiten Hund entschieden, dass er auch aus Esztergom kommen sollte. So adoptierten wir dann Banji/ Lotti.

Ich freu mich sehr, dass ich nun einigen Hunden auf diesem Weg helfen kann und sie ein liebevolles Zuhause bekommen